萩往還ウォーキング同好会 田中幹生

実施日 令和4年3月24日(木曜日) 天気晴れ

久しぶりの山口からの便りです。新型コロナはまだまだ衰えず、皆さん感染に注意をしながらお過ごしの

事と思います。同好会の仲間は3回目のワクチン接種も全員無事終わったので、思いきってウォーキングを計画しました。当初は全員参加の予定でしたがそれぞれ諸事情があって当日は5名の参加となりました。

今回のウォーキングコースは山口市秋穂にある秋穂コミュニティーセンターから国民宿舎あいお荘までのコース。標高 151m、遊歩道約 4 km。

所要時間約1時間半の比較的楽なコースです。

天気に恵まれ皆元気よく出発しましたが、最初 は約 50mの急坂の階段が待っており、皆さん喘ぎながら、 何度も休みながら、やっと登り着いて上を見ると、階段がま た続きます。話し声もだんだん小さく、少なくなり、不満の 声が聞こえ始めたころに第一のピークに到着。思わず絶叫! 180 度の展望は、秋穂湾、瀬戸内海の島々、九州の国東半島、 きららドームなど素晴らしい景色に大満足です。

第一のピークでひと休みのあとは、なだらかな稜線。第 2,3 展望台を目指しての んびりと歩いて行きます。道傍にはモニュメントが建てられており、「このモニュメントは何だろう」と数えながら歩きます。(*このモニュメントの石は聖地秋穂の88ヵ所巡りのお寺の石を使っていると説明版有り)また至る所に青もじの黄色い花が満開です。山桜はまだまだで花は4月になるようです。

登山口を 10:30 出発して約1時間半、元気に爽やかな風を楽しみながら12時過ぎに国民宿舎あいお荘に到着です。

楽しみの食事が待っています。全員「海老フライ定食 1320 円」を注文、テーブルはコロナの関係で離れて 2 テーブル。料理を楽しみに待っている間の会話

「料金は安いので海老は1匹に違いない」・・他のテーブルは豪華な料理を食べている。期待をせず待っていたら、なんと!大きな海老2匹皆さん大喜び。生ビールで乾杯して喉ごしのビールと海老の味を楽しみながら、次回の計画など楽しい会話で、安くて豪華な食事を楽しみました。

天気に恵まれコロナを忘れる最高の一日でした。









